
令和３年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月９日）

２－１

県 民 連 合 ５７番 西 丸 武 進

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について 知 事 地 域 医 療 課

これまでの新型コロナウイルスの感染状況の分析を踏ま

え、感染症対策にどのように取り組んでいくのか、知事の考

えを尋ねたい。

二 令和４年度当初予算編成について 〃 財 政 課

令和４年度当初予算編成に向けた知事の基本的な考え方に

ついて尋ねたい。

三 原油価格高騰について 商工労働部長 経 営 金 融 課

原油価格高騰に伴う中小企業者への影響をどのように把握

し、どのように対応していくのか、県の考えを尋ねたい。

四 ＡＬＰＳ処理水の環境モニタリングについて 危機管理部長 放射線監視室

県は、ＡＬＰＳ処理水の処分に関する基本方針を踏まえ、

環境モニタリングにどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

五 カーボンニュートラルの実現について 生活環境部長 環 境 共 生 課

県は、カーボンニュートラルの実現に向け、県民への意識

醸成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 観光産業への支援について 観光交流局長 観 光 交 流 課

新型感染症の影響を受けている宿泊事業者の支援にどのよ

うに取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 国際教育研究拠点について 企画調整部長 福島イノベーシ

ョン・コースト

県は、国際教育研究拠点の機能について、どのように考え 構想推進課

ているのか尋ねたい。

八 県税収入の見通しについて 総 務 部 長 税 務 課

令和３年度の県税収入の見通しについて、県の考えを尋ね

たい。

九 災害への備えについて 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、災害時における応援職員の受入体制の整備につい

て、市町村をどのように支援していくのか尋ねたい。

十 避難地域の復興・再生について 知 事 避難地域復興課

避難地域の復興・再生にどのように取り組んでいくのか、

知事の考えを尋ねたい。

十一 デジタル広報の活用について 総 務 部 長 広 報 課

県は、デジタル広報を活用した情報発信にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

十二 林業従事者の育成について 農林水産部長 林 業 振 興 課

県は、林業アカデミーふくしまにおいて、林業従事者の

育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十三 防災・減災対策について 土 木 部 長 河 川 計 画 課

県は、豪雨災害に備え、河川への雨水の流出を抑制する

ための対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 民間建築物の耐震化の促進について 土 木 部 長 建 築 指 導 課

県は、近年の地震災害を踏まえ、民間建築物の耐震化の

促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 ＩＣＴ教育の推進について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校におけるＩＣＴ教育の推

進にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十六 情報モラル教育について 〃 〃

県教育委員会は、公立小中学校における情報モラル教育

にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十七 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 県警察における学校や保育施設等の防犯対策について

尋ねたい。

２ 県警察における原子力発電所のテロ対策について尋ね

たい。


